

未来につなげる想い

ASU_{NO}

12月号

あすの調布

CHOFU



9月例会

臨時総会

まずはじめに久しぶりの対面での開催で不手際等ございましたが、お越しいただきありがとうございます。コロナの影響で昨年からなかなか対面での総会が開けませんでした約1年ぶりに対面での開催が出来た事、嬉しく存じます。オンラインでの開催もいいものですが、わたし個人的には対面での雰囲気や空気感是对面でしか味わえない、いいものだと思います。残り12月第一例会があります対面での設えでございます。専務室・七人の侍事務局一同、スムーズ進行が出来るよう設えてまいりますのでよろしくお願い致します。

専務室・七人の侍事務局 事務局長 鈴木優児



10月例会

調布青年経済人会議2021『UNITED WE JUMP』 ～リモート団結、跳んでチャリティー～

本事業では、調布市商工会青年部の皆様と共に事業構築を行いました。実行委員会にも多くの方が参加していただき、学びの多い事業となりました。新型コロナウイルス感染症の感染はまだまだ予断を許さない状況が続いております。メンバー一同団結してコロナを乗り越えましょう！

この「調布（まち）」の2021委員会 委員長 長谷公人

ニューノーマルの時代となったコロナ禍。苦しみながらも頑張るこのまちと、応援し合うために行った「UNITED WE JUMP!」。商工会青年部と想いを構築をし、合計100名以上のJUMP!を集めることができました。このまちが笑顔満天になるよう、この絆と愛と情熱を今後のJC運動に繋げて参ります！感謝。

調布青年経済人会議2021 実行委員長 大庭健良



9月第二例会

走・跳・投 究極のスポーツ アルティメット体験事業

当初9月例会として予定していた事業でしたが、緊急事態宣言延長により開催出来ないと思っていましたが、メンバーの皆様の力添えにより無事開催することができました。今回当委員会として、マイナー競技についてもスポーツ振興の観点から盛り上げていきたい気持ちと裏腹に他団体との交渉がスムーズにいか不安も募る例会となりました。また、感染者が少ないとはいえ、現在もまだコロナ状況下においては対面事業をしていいのか、委員会としては非常に難しい判断でしたが、林理事長の力強い言葉「是非対面事業をしてほしい」との言葉をいただき、強い決意で臨みました。

何より伝えたいのが、公益事業として「コロナ状況下にも関わらず来てくれてありがとう」という気持ちです。一刻と状況が変わるものだと思いますが、対面事業は開催できたこと、小学生がアルティメットを楽しんでいた事。参加メンバーが案外はまっていた事、影ながらフォローしていただいた現役・OB全ての方に感謝しております。青少年委員会の「挑戦」完了です。1年間ありがとうございました。

倒れるときは前のめり。青少年委員会2021 委員長 薄井 麻希子
副委員長 鳩山 隆 史



10月例会

シニアクラブ合同例会 ゆるスポーツ大会

ゆるスポーツとして「スポーツチャンバラ」と「ハットラグビー」を行い、年齢や性別に関係なく勝負できるゆるスポーツの魅力を体験できました！本例会は、狩りから稲作へ拡大委員会の初めての事業となりました。10月に開催予定だったこの例会を諦めず「挑戦」の姿勢を続け、無事開催に至り、新入会員から喜びの声が聞けたことを感謝しています。

狩りから稲作へ拡大委員会 副委員長 山城拓也



12月第一例会

臨時総会

本年最後の総会にご参加いただきありがとうございました。たった1年間活動しないだけで、やり方を忘れ、色々と不備がありご迷惑をお掛けしました。改めて継続して設えることに意味があると身をもって体感した一年でした。本総会においては、お陰様で満場一致により無事粕谷丸の出航準備が整いました。さあ、バタフライ効果を引き起こそう。

7人の侍事務局 副事務局長 澤井 慧



12月第二例会

卒業式・納会

前半はコロナ渦の中事業も対面ではできず、卒業例会も初めはオンラインでの開催も視野にいれ、計画をたてていましたが、無事対面での開催をできたこと大変嬉しく思っております。年の瀬のお忙しい中、卒業生のために集まって頂けたこと本当に感謝しかありません。

そして卒業された9名の卒業生の方々JCライフお疲れ様でした。今後調布の街でのご活躍を心より祈念しております。

最後にコロナ渦でろくに集まれない中全力で事業に向き合ってくれた委員会のメンバーには言葉では伝えてきれないほど感謝しております。1年間お疲れ様でした！

狩りから稲作へ拡大委員会 委員長 山口隼平

卒業式及び納会



ご卒業おめでとうございます

渋谷祐輝

2019年入会から3年という短い時間の中でしたが無知な僕でも何かしら出きるかな、と思い委員会メンバーが優しく0から教えてくれました。コロナ禍で事業が中止になることが多く少ししか参加していませんが子供達の事業はやっぱり楽しいなと思いました。その子供達が数年後にあの時の記憶と共にJCに入会して良いスパイラルに入っていけると良いなと思っています。渋谷、そして縁祐を仲間に入れていただきありがとうございました。



須寄由紀

3年半という短い期間でしたが、お陰様で調布により愛着が持てるようになりました。ありがとうございました。学んだことを糧に、今後も倦まず弛まず歩みを重ねていきたいと思います。



田村慎太郎

2016年度入会の田村 慎太郎です。約6年間調布青年会議所で活動させて頂き誠にありがとうございました。今後は青年会議所運動で培った知識を使って明るい豊かな家族を気づきあげます。



佐保田豊太

小学生だった私はわんぱく相撲大会に出場しました。調布場所が入賞し両国国技館で相撲ができることを、今は亡き祖父が闘病中だったベッドで喜んでくれたのが祖父との最後の思い出。その20数年後、自分が開催のサポートをできる団体にまさかご縁があるなんて。お誘いを受けて二つ返事で入会させていただいた日の事を昨日の事のように思い出します。様々な先輩方、同志と出会い、充実した9年間を過ごすことが出来ました。全てのご縁に感謝致します。ありがとうございました。



ご卒業おめでとうございます

薄井麻希子

皆様9年間ありがとうございました。お陰様で人見知りがなくなりました。そして少しかは強くなりました。皆様のおかげです。ついでに最近ワインが本当に好きなのか分からなくなりました。5年間理事をやらせていただきました。一般人の社員に役をくれた皆様に感謝です。調布の為に、皆様頑張って下さい。



志田卓磨

2012年に入会してから数年間はLOMでの例会事業をはじめに東京フロックや日本に出向させて頂き、諸先輩やそこで出会った同志たちと色々なことを学ばせて頂きました。後半の数年間は例会事業ですら出席出来ない状況が続きましたが、このような形で卒業させて頂けること感謝申し上げます。色々学ばせて貰ったことを今いる皆さまに伝えることが出来なかったのは、残念ですが今後、少しずつ少しずつ様々なかたちで恩返しをさせて頂ければと思います。10年間本当にありがとうございました。



鳩山隆史

在籍中に関わって下さった全ての皆様にただただ感謝しか御座いません。その感謝と恩に報いるようこれからも精進致します。そしてずっとファミリーでいさせて下さい！13年間有難う御座いました。



山田 強

短い間でしたが、楽しかったです。ありがとうございました！！



渡部綾乃

短い間でしたがお世話になりました。ありがとうございました。



第50回東京フロック大会八王子大会

今年度の東京フロック大会は八王子にて開催されました。南大沢駅周辺にて開催を進めていたところでしたが、残念ながら京王フラザホテル八王子より完全オンラインでの開催となりました。しかし各種コンテンツを配信のみならず仮想空間上で会場にいるような設えとなり、まるで一緒にいるような雰囲気でのメンバーも参加し楽しみました。

専務理事 馬部純一郎



第70回全国大会とちぎ宇都宮大会

第70回全国大会が栃木県宇都宮市のカンセキスタジアムとちぎにて開催されました。このような状況下で開催も危ぶまれましたが緊急事態宣言も解除されハイブリッド形式での開催となりました。少ない人数での参加になってしまいましたが、ひとり1本くらいワインを飲み、林理事長のお誕生日も祝うことができた楽しいLOMナイトとなりました。

専務理事 馬部純一郎



Tokyo Bloc 2021 Final

東京フロック2021ファイナルがドーム立川立飛にて開催されました。現地参加は卒業生と理事長専務の限られた人数のみのハイブリッド開催となってしまいましたが、東京フロックの締めくくりの場が無事に対面にて開催されました。今年も各地会員会議所様々な苦労があったと思いますが、熱い想いが伝わってくる多くの挨拶に次年度への希望を感じることができました。

専務理事 馬部純一郎



部活動紹介

じゃがいもクラブ (ゴルフ部)

第一回じゃがいもクラブにご参加して頂きましたシニアクラブの先輩の皆様、現役メンバーの皆様、ゴルフそして懇親会までご参加頂きありがとうございました。今年是一次しかできなかったですがシニアと現役の貴重な交流の場になったと感じております！

1年間、運営にご協力頂き誠にありがとうございました。
じゃがいもクラブ会長 山田良平



バタータ (フットサル部)

第一回、バタータを無事、開催出来ました。コロナウイルスによる、社会情勢により、人が集まりフットサルを行うと言う事が中々出来ませんでした。緊急事態宣言が明けて無事、開催できた事、メンバーで楽しく汗をかけた事がとても有意義でした。

来年もバタータが開催できる事、楽しみにしています。
バタータ部長 山口 大輔



2021年度入会 新入会員紹介 3

宮崎明子 (みやざき あきこ)

コンパニオン会社Chou Chouシュシュ/株式会社アフアニー

どんな会社ですか？

コンパニオン会社Chou Chouシュシュ
調布を拠点に都内から日本全国まで各地に出張コンパニオンを派遣します。

株式会社アフアニー
光触媒施工、看板制作、工事一式

家族・または趣味の紹介

長男(22)次男(19)の3人家族。ライブに行くことが好きで、親子でライブ観戦に行ったりフェスに行ったりします♪

調布でおおすすめの飲食店

若いころハートビーツというバーによく通っていました。

JC現役会員・シニアクラスの方にむけて

沖縄出身のなんくるないさぁ精神で人100倍ポジティブ&陽気な性格を活かし楽しくJC活動に参加したいと思っています！よろしく願いいたします。



「あすの調布」を読んでいただきありがとうございます。今年の一年はコロナ禍により短い様で、長くも感じ不思議な感覚の年でした。11月頃に入り怒涛の例会が開催され調布青年会議所メンバーが一丸となれたと思います、私は非常に嬉しく思い良い機会として考えられる良いきっかけとなりました。最後まで活動した事をシニアクラブの先輩方に伝えられる事ができ良かったです。一年間有難うございました。

七人の侍事務局 嶋田健人



www.chofu-jc.co.jp